

Detroit 2015: Honda enthüllt den NSX

Honda wird auf der North American International Auto Show in Detroit (Publikumstage 17.-25.1.2015) die Serieneversion des NSX enthüllen. Der Mittelmotor-Sportwagen soll 2015 zunächst als Acura in Nordamerika auf den Markt kommen und dort auch gebaut werden. Unter diesem Markennamen verkaufen die Japaner in den USA ihre Premiummodelle. Der lang erwartete NSX hat nicht nur einen Doppelturbo, sondern ist als Hybrid mit drei Elektromotoren und Allradantrieb ausgerüstet. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Acura NSX.
